
17	–	ANITA:	domanda	sull’abbondanza	dell’acqua	

DOMANDA:  

Buongiorno a tutti e a tutte, ho appena ricevuto una domanda da 

Anita: “Grazie per i suoi Robin Hood, Lei dice che l’acqua è in 

abbondanza sulla Terra, questo lo vedo; dunque, non c’è bisogno di 

stare attenti al proprio consumo d’acqua?” 

RISPOSTA di ANNE: 

Quello che vorrei dire ad Anita e a tutti quelli che la pensano così, 

non è perché siamo nell’abbondanza che possiamo sprecarla. 

Significa che possiamo vivere normalmente, per esempio: se ho 

un’abbondanza di frutta e di verdure, non devo farne sprechi, né 

lasciare imputridire la metà ma ne farò dono o farò una 

distribuzione, faccio quello che si deve fare e vivo normalmente 

senza la paura. 

Ecco quello che consiglio soprattutto.  

Vivete dunque nell’abbondanza, ma non vuole dire: Vivete nello 

spreco. Penso d’altronde che non è nemmeno il suo pensiero. 

 


